

BERND HOFFMANN

„Trying to be a sculpture“ Solo Show

Kunstforeningen Det Ny Kastet in Thisted, Dänemark / Denmark

Ausstellungsansichten / Installation views first floor

„Im Rahmen meines neuen Langzeitprojektes „Trying to be a sculpture“ **untersuche ich die Existenz von Kunst aus sich selbst heraus**, unabhängig von äußeren Umständen. Und ich suche nach einer Art „**Wunder der Kunst**“, in der eine Wahrheit in ästhetischer, schöpferischer Form vorhanden ist.“

*„In my new long term project „Trying to be a sculpture“ **I examine the independent existence of art**, no matter which outer circumstances dominate our society. I am searching for a kind of „miracle of art“ in which one can find a truth which is based on an aesthetic, creative form.“*





„Eine der Fragen ist, ob wir noch in der **Realität** existieren. Oder ist die Exis-tenz des Menschseins nur noch erfassbar durch die Imitation dessen in der Kunst? **Ist Kunst mehr Realität als die Wirklichkeit selbst?**“

„One of the questions is **whether we still do exist in reality**. Or can we capture our existence only by imitating it with the means of art? **Is art more real than reality itself ?**“

„Ich glaube, dass **gute Kunst** immer **die des Scheiterns** ist !“

*„I believe that **good art** is always about **failing!**“*

































